

## COMIENZO DE CURSO 2020

# 4. Solo ves lo que admiras

Nadie ha vivido nunca un comienzo de curso tan lleno de incógnitas como el que estamos experimentando, día a día, en nuestra propia piel.

Sin embargo, a medida que nos vemos solicitados diariamente a poner en cuestión nuestros hábitos, programas y calendarios, sucede que nos encontramos con amigos que, navegando como todos «en medio del océano de las incertidumbres», nos dicen: «¡Mira! ¡Hay Alguien!».

El diálogo con estos amigos, como hemos escuchado en la [Jornada de apertura de curso de bachilleres del 10 de octubre](#), se propone como texto de referencia para el trabajo de Escuela de comunidad de las próximas semanas (hasta el 20 de noviembre). Una ayuda para afrontar los desafíos que vivimos en estos tiempos, en tensión por descubrir qué es lo que puede dar gusto a la vida cotidiana.

Recordamos que es posible enviar preguntas y testimonios a la web <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>